

# *Le Venezuela et Cuba marchent main dans la main, a souligné le vice-ministre vénézuélien des Sports*

---



La Havane, 1 août (RHC) Le vice-ministre des Sports du Venezuela, Pablo Jústiz, a souligné mardi que son pays et Cuba marchent main dans la main dans le domaine de l'athlétisme, et que c'est la raison pour

laquelle ils ont fait le pas en avant pour participer à la Première Foire Internationale du Sport Cubain.

Les résultats à présent font partie de la planification et sont une conséquence du passé, car les politiques sportives mises en œuvre depuis le gouvernement du commandant Hugo Chávez nous ont permis d'obtenir de bonnes performances dans plusieurs sports, a-t-il déclaré.

Dans des déclarations exclusives à Prensa Latina, Pablo Jústiz a commenté qu'il est personnellement l'un des bénéficiaires de cette collaboration parce qu'il a étudié à Santiago de Cuba.

Nous sommes venus soutenir cette foire et nous avons l'intention d'établir un accord ou un arrangement commercial avec une entreprise cubaine ou d'un autre pays pour promouvoir le sport vénézuélien, a-t-il ajouté.

À cet égard, il a rappelé que cette année, le pays s'est renforcé dans le domaine de l'organisation d'événements en accueillant la Série de Baseball des Caraïbes et les 5èmes Jeux de l'ALBA, ce qui lui permet de réfléchir à des candidatures pour accueillir des tournois de plus grande envergure.

Nous posons notre candidature pour les Jeux Bolivariens et les Jeux Sud-Américains, et à l'avenir nous voulons accueillir à nouveau les Jeux Panaméricains, comme nous l'avons déjà fait à Caracas en 1983, et cette Foire aidera aussi le Venezuela à devenir plus visible, a-t-il dit.

Le directeur de l'Institut national des sports (IND) a également signalé que tout au long de cette année, le pays participera à quelque 200 événements sportifs internationaux, dont 14 multidisciplinaires, comme les Jeux sud-américains de la plage et de la mer, qui viennent de s'achever et où le Venezuela a occupé la première place conjointement avec la Colombie.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/330153-le-venezuela-et-cuba-marchent-main-dans-la-main-a-souligne-le-vice-ministre-venezuelien-des-sports>



**Radio Habana Cuba**